

PALABRAS DEL RECTOR DE LA UPB.

Monseñor Eugenio Restrepo Uribe

Nuestra Universidad Pontificia Bolivariana, con esos dos apellidos tan cargados de significación, cumple la misma labor que cualquiera otra universidad del mundo, de buscar la verdad, pero trata de buscarla por las vías de la ciencia y de la fé con un compromiso social porque sabe que toda investigación, que toda instrucción, toda información que pueda dar a sus educandos en la universidad, no pueden tener como fin o meta solamente la profundización de los conocimientos así sean ellos exhaustivos, sino que por su característica de Pontificia, es decir de católica, sabe que toda intervención de la Universidad, o que toda intervención del hombre y todos los esfuerzos por ahondar en la ciencia y en entregar el mayor cúmulo de conocimientos serían fallidos, sino se dirigieran a la persona del hombre, si no estuvieran dirigidas a ese que Dios lo creó para su gloria, a ese que Dios lo hizo a su imagen y semejanza para se enseñoreara de todas las entrañas de la tierra y de todos sus misterios, como los vamos percibiendo cada día más en este siglo de tantos intentos, de tantísima y profundísima ciencia y de tanta experimental tecnología.

Para el pensamiento de la U.P.B. decía es fallido cualquier esfuerzo que no termine en el hombre y en el hombre como hijo de Dios, por consiguiente todo su empeño tiene que estar puesto como hijo de Dios, por consiguiente todo su empeño tiene que estar puesto y orientado con una mira trascendente, que es verdaderamente la que le da la razón de la existencia humana.

La Universidad Pontificia Bolivariana, por su carácter de católica tiene que afirmar esos principios, y es que la única razón de su existencia, por esos principios ha luchado durante estos 44 años y tendrá que continuar luchando porque sabe que en esa forma está haciendo mejor patria y está formando mejor al hombre que se acoge bajo sus lares.

Como bolivariana tenemos ese ídolo que es el libertador, que nos da tantísimos ejemplos de valor civil, por los cuales la Universidad también debe luchar y que los debe tener siempre como estímulo en toda esa proyección suya y en todo ese empeño suyo en formar elementos para la sociedad y para la comunidad.

La Universidad se ha proyectado desde un comienzo hacia la comunidad, porque sabe también que el hombre es social, que no podemos ser individualistas, y que no podemos ser interesados solamente en el individuo; el individuo adquiere una

más recia personalidad, mientras más se desdoble hacia sus conciudadanos, en ambiente católico hacia su prójimo, aquel que es imagen de Dios, igual que uno, con los mismos derechos, absolutamente iguales ante Dios, en donde se plantea un común denominador que nos hace simplemente hijos de Dios, llamados a una patria celestial. Entonces para la Universidad Pontificia Bolivariana, realizar un evento de estos es cumplir su misión ante la comunidad, llevarla a que discuta sobre temas tan importantes como este del Salario Integral, a la luz de la fé también y a la luz de la ciencia con todos los que puedan aportar aquí. Para eso el Señor Director del Evento, Doctor Yarce Maya, ha querido invitar a todos los gremios que puedan aportar sobre un tema de tanto interés para la persona humana, especialmente para los más desposeídos de nuestra patria que se convulsiona por las dificultades y las angustias de las diferencias sociales que existen entre nosotros; cada día aumenta la policía, para ver si puede lograr algo, y eso es una cosa buena, pero tenemos que buscar soluciones más radicales en donde verdaderamente el pensamiento católico, doctrina social de la iglesia, de los pontífices, se ponga en práctica y se cierre la brecha y que aquellas palabras del Papa Pío XII “Que los ricos sean menos ricos y los pobres sean menos pobres” tengan verdaderamente una realidad tangente en nuestro medio.